Jahreshauptversammlung Gewerbeverein Hammersbach

Hammersbach (jf). Ende April fand in der Gaststätte zur frischen Quelle in Hammersbach die Jahreshauptversammlung des Gewerbevereins statt.

Der Abend im Kolleg der Gaststätte zur frischen Quelle begann mit dem Grußwort von Frau Ute Geiger und ihrer Ankündigung, dass sie leider aus gesundheitlichen Gründen das Amt der Vorsitzenden nicht mehr übernehmen könne. Sie bat darum nicht mehr als Vorsitzende gewählt zu werden und ermöglichte somit anderen Mitgliedern die Kandidatur. Nach einem Grußwort von Bürgermeister Göllner folgte der Rückblick ins



erfolgreiche Jahr 2007. Mit drei Stammtischen und einem vorweihnachtlichen Stammtisch fand man sich immer wieder zusammen um gemütliche Abende zu genießen. Laut Bericht des Rechners Bernd Hollenbach wurde die Kasse einwandfrei geführt und es gab keine Schwierigkeiten. Nun folgte der spannendste Teil des Abends – die Neuwahlen. Gewählt wurden einmal der 1. Vorsitzende sowie der 2. Vorsitzende, ein neuer Kassierer, Schriftführer und natürlich ein Kassenrevisor. Die beiden Vorsitzenden waren am Ende des Abends zu einem Michael Schmidt und sein Vertreter Fred Geiger. Das Amt des Kassierers blieb bei Bernd Hollenbach. Da sich niemand für das Amt des Schriftführers finden ließ wird es vorübergehend von Fred Geiger weitergeführt. Die fünf Beisitzer sind nun: R. Bär, W. Goy, K.W. Haas, A. Kailing, M. Kapeller. Man bedankte sich bei Ute Geiger und Iris Kirchner für die jahrelange Mitarbeit im Verein und wünscht ihnen alles Gute für die Zukunft. Anschließend lud der Vorstand zum Abendessen ein und gegen 22.00 Uhr endete die Veranstaltung. Man bedankt sich noch einmal bei allen Teilnehmern und hofft auf ein erfolgreiches Jahr 2008. Seit einiger Zeit ist der Gewerbeverein Hammersbach auch im Internet erreichbar unter

www.gewerbeverein-hammersbach.de, jedoch befindet sich die Seite noch im Aufbau.